

CHRISTLICH DEMOKRATISCHE UNION DEUTSCHLANDS

- Pressemitteilung des Ortsverbands Bassenheim -



Reduzierung des Autobahnlärms in Bassenheim

Durch das immer höhere Verkehrsaufkommen, besonders im Bereich der Schwerlasttransporte, hat sich die Lärmbelastigung für Bassenheim durch die beiden Autobahnen in den letzten Jahren deutlich erhöht.

Die letzte Messung dieser Schallemissionen liegt schon viele Jahre zurück. In dieser Zeit sind in Bassenheim neue Wohngebiete entstanden und die gesetzlich zulässigen Grenzwerte wurden nach unten korrigiert.

Im Bebauungsplan „Auf'm Rausch“ gab es schon klare Festsetzungen, wie zum Beispiel die Anordnung der Schlafräume vorzunehmen sei, um der Lärmbelastigung entgegen zu wirken. Der Wohnwert einer Gemeinde hängt von vielen Faktoren ab. Die permanente Belästigung durch Autobahnlärm ist sicher einer davon.

Hier muss Abhilfe geschaffen werden, durch entsprechende Schallschutzmaßnahmen, z.B. an der Autobahnbrücke, die bislang über keinerlei Schallschutzwände verfügt.

MdL Josef Dötsch hat sich dieses, für Bassenheim wichtige Thema, auf die Agenda der nächsten Legislaturperiode gesetzt.

